
Совершеннолетие
Общественному совету по развитию города Славутича, кото

рый существует при главе города, исполнилось 18 лет. Как же 
зарекомендовал он себя в период достижения своего совершен
нолетия? Об этом сказал сам Владимир Петрович в своем всту
пительном слове:

-  Строго каждый понедельник в 18.00 собирались постоянные и 
приходящие члены совета, чтобы обсудить жизнь и события в городе, 
на Чернобыльской станции, в стране. За эти годы мы пережили вели
чайшие события: и досрочное снятие с эксплуатации энергоблоков 
Чернобыльской атомной, и систему талонов, передачу коммунальной 
собственности, переход к бизнесу, «Майдан энергетиков». Я считаю, 
что Общественный совет по развитию города и есть пример механиз
ма конструктивных и мирных решений многих проблем, он есть насто
ящим Майданом, организованным и системным, который служит для 
решения всех проблем в жизни нашего общества! Я хочу выразить 
благодарность и низко поклониться всем членам Общественного со
вета, которые свое свободное время тратят на работу в совете.

В завершение вступительной части Владимир Удовиченко вручил 
Владимиру Щербине за многолетнюю и плодотворную работу в 
Общественном совете по развитию города Почетную грамоту 
Верховной Рады Украины за подписью Александра Турчинова. Лариса 
Кокарева и Олег Копылов за плодотворную работу на благо города 
были награждены наручными часами от имени Верховной Рады 
Украины. Группа жителей города была отмечена благодарностями от 
городского председателя за активную жизненную позицию и волон
терскую деятельность.

После завершения торжественной части перешли к основному во
просу заседания Общественного совета -  «Информации генерально
го директора ГСП «Чернобыльская АЭС» Игоря Грамоткина о реализа
ции проекта Централизованного хранилища отработанного ядерного 
топлива при участии международных организаций». В своем выступ
лении генеральный директор ГСП «ЧАЭС» вначале остановился на во
просе о сохранении спокойствия и взаимной толерантности как на за
седаниях городского совета, так и внутри всего города:

-  Мне трудно понять и то событие, которое произошло на заседа
нии городского совета в минувшую пятницу. Если мы будем будора
жить людей, нарушать стабильность и спокойствие в городе, то мы 
можем получить очень неприятную картину с выполнением тех про
грамм, которые сегодня реализовываются на базе Чернобыльской 
станции. Иностранные специалисты в своих договорах имеют пункт о 
том, что при нестабильности положения в стране они имеют право 
расторгнуть договор и уехать, а мы должны будем еще и уплатить не
устойку этим специалистам.

А теперь о производственных делах. Буквально несколько дней на
зад, а именно 26 августа, на площадке Чернобыльской АЭС, а точнее 
-  в районе Вектора, была заложена капсула в честь начала строитель
ства Централизованного хранилища отработанного ядерного топлива 
украинских АЭС. В следующим году с потеплением начнутся уже ра
боты, так как в 2017 году хранилище уже должно будет получать пер
вые контейнеры с отработанным ядерным топливом, поскольку за
канчивается договор о хранение топлива с Россией и никто его прод
левать не будет.
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